



somos la esperanza somos el futuro

Bogotá, noviembre 15 de 1.988

ULTIMOS    DATOS    SOBRE    SEGOVIA

Los habitantes del municipio han conformado un Comité de Paro en el cual estan integrados los concejales de la UNION PATRIOTICA y los Liberales y Conservadores, lo mismo que tres sindicatos de trabajadores existentes.

El Paro continuará hasta tanto no se hagan presentes el Procurador General de la Nación, el Director de Instrucción Criminal. La población no acepta funcionarios de menor categoría, ni delegados de la Gobernación de Antioquia, ni mucho menos investigadores de las Fuerzas Armadas.

La población de Segovia está dispuesta a declarar ante éstos funcionarios sobre los antecedentes de la masacre y sobre la preparación psicológica - que el Ejército del Batallón Bomboná y la Policía estuvieron haciendo - en los días previos, lo mismo que sobre el comportamiento del capitán Jorge Eliécer Chacón de la Policía y del teniente Hernández del Batallón Bomboná. La UNION PATRIOTICA no aceptará simples traslados o destituciones como - hasta ahora ha venido sucediendo.

Hacemos un llamado a las cadenas de radio sobre su comportamiento al siguiente día de los hechos desinformando tristemente de una manera que nos duele, sobre los verdaderos autores de la masacre:

La UNION PATRIOTICA, hará todo lo posible por desarrollar una gestión internacional ante la ONU para denunciar al Gobierno colombiano por la impunidad reinante en nuestro país y por los crímenes de guerra que están cometiendo los grupos paramilitares con la obvia complicidad de algunos sectores de las Fuerzas Armadas.